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  京 町 
令和５年 10月 13日（金） 

地域を愛し、豊かな人生を歩む 

ために学ぶ子どもの育成 

《文責》 校長 小西 郁美 

■修学
しゅうがく

旅行
りょこう

 10月 3日（水）～4日（木） 6年生
ねんせい

 
 6年生が長崎への修学旅行を無事に終えました。天候にも恵まれ、軍 

艦島への上陸もできました。修学旅行の主な目的は、被爆地長崎を訪れ 

戦争の恐ろしさと同時に平和の大切さを学ぶことにあります。 

 昨日は、縦割り学習にて、6年生各自が修学旅行で学んだことについ 

て、プレゼンテーションを行いました。京町小学校では、お子さま方に 

「発信する力」も身に付けてほしいと考えています。 

■給食
きゅうしょく

試食会
ししょくかい

 １０月４日（木） １年生
ねんせい

 
（保護者の感想から） 

○給食が作られる過程がよくわかり、安心・安全に 

気をつけられていることがよくわかりました。これからは、子どもにも 

日頃の給食の話しを聞いてみたり、今日のように給食ができるまでの 

様子を伝えていきたいと思います。 

 子どものために毎日おいしい給食を作ってくださり、ありがとうございます。 

○安全面をとても考えていただいており安心しました。どの作業もとても大変そうですが、想像

していた人数よりも少ない人数で作られており、驚きました。 

 給食の献立作り、材料の調達、栄養面、安全面など給食の有り難みをとても感じました。 

いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

■教師
きょうし

もお互
たが

いに学
まな

ぶ 
 本校は、本年度は CLILの授業を校内研修に位置づけており、 

原則として全職員が、他の職員に授業を公開しています。９月 

と１０月は、１年１組の秋田裕佳子教諭とかわかぜ４の宮地優 

佳教諭が、公開授業を行いました。それぞれの授業の後に、 

さらに良い授業にするには、どのようにしたら良いかを教員同士 

で話し合っています。 

 ７月に京都で実践を発表した際に、他校の先生方から「チーム 

ワークがいいですね」とほめていただきました。京町小は、全職員で伸びていく学校でありたい

と思っています。 

 

 

 

保護者の皆様にも学校給食のすばらしさを知っていただく良い機会となりました。多くの方々の地

道な努力に支えていただいている給食ですが、それでも残食の量が多いことが課題です。是非、ご

家庭でも、「残さずに食べよう」へのお声かけをお願いいたします。 

 

〔１年１組研究授業〕 



■水俣
みなまた

・福岡展
ふくおかてん

 5年生
ねんせい

 10月 10日（火） 
福岡市にある福岡アジア美術館で開催されている水俣・福岡展を、5年生が社会科見学として 

訪れました。5年生が水俣について学習をするのは、本校は城南中校区学園コミュニティという組

織に入っており、城南中・京町小・篠山小・小森野小・長門石小の５校で組織されています。こ

の５校や小学校４校で、「この教材はどの学校でも道徳の授業で学習をしましょう」というように

同じ教材に取り組むようにしています。水俣の学習も、5年生で取り扱うことになっている教材で

す。 

 過去には、水俣まで訪れたこともあったそうですが、貸切バスでも往復で５時間以上かかるこ

とから、お子さまへの体力面でも負担が大きいことと、経費がかかりすぎることから、近年では、

現地には行かずに、水俣市からゲストティーチャーに来ていただいてお話を伺う取り組みを行っ

ていました。 

 本年度は、福岡市で、「水俣・福岡展」が開催されるということで、社会科見学として 5年生が 

訪れるようにしました。「水俣・福岡展」では、NHK福岡のインタビューなども受けているようで

す。放送される時間などが決まりましたら、またお知らせいたします。 

■アサヒ・シューズ見学
けんがく

 ９月２７日（水）３年生
３ねんせい

 
〔お子さまの京町日記から〕 

○アサヒシューズに行きました。アサヒシューズは 1日で 

 ９千足のくつを作っています。くつの作り方はむずかしいと 

 思いました。アサヒシューズはすごいなあと思いました。 

○くつを作るのにひつようなのは「アッパー、ラスト、なかぞこ 

 ほんぞこ」がいります。ねりゴムを１２０℃でほんぞこのかたに入れて、かためます。 

○アサヒシューズに行ったら、きかいがいっぱいならんでいました。せつめいで、「きかいは百台

いじょうある」と言っていたので、すごいと思いました。 

○見学の中に、「天ねんゴム」と「合成ゴム」がおいてありました。さわってみると、「天ねんゴ

ム」より「合成ゴム」の方がかたかったです。工場見学はとても楽しかったので、また行きたい

と思います。 

■京町
きょうまち

校区
こ う く

敬老会
けいろうかい

参加
さ ん か

 １０月１２日（木）３年生
３ねんせい

 
 校区の方々への敬愛と長寿をお祝いする気持ちを京町小学校 

を代表してお伝えするために、3年生が、京町校区の敬老会に 

参加をさせていただき、リコーダーの演奏や歌など３曲を披露 

しました。 

 お子さま方の一生懸命な演奏などを聞き、敬老会に参加をさ 

れた方々からは感謝の言葉をたくさんいただきました。 

 運動会の時にも申し上げましたが、京町小学校は「子ども達 

には笑顔を、大人達には感動を」与えることができる学校でありたいと思っています。この敬老

会では、担任の小寺文子教諭と小川弘一朗教諭、そして 3年生のお子さま方全員が見事に「笑顔

と感動」のある演奏を披露してくれました。 

 

 


